

MENSAJES 2024 4º trimestre

31 de diciembre

(**María Santísima**): “Queridos hijos, también hoy os invito a todos a la oración.

Un año más está llegando a su fin. Sí, este año ha estado lleno de tribulaciones, pero también ha estado lleno de grandes gracias que he derramado en vosotros.

Seguiré derramando estas gracias también el año que viene. Perseverad en la Oración, perseverad en mi amor, así como yo persevero aquí ayudando y dando mis mensajes cada día para vuestro bien.

... Sólo, sólo hijos míos, la oración puede salvar a esta humanidad que ya ha llegado a tal punto en su locura y en su maldad, en su rebelión contra Dios, que sólo un milagro puede devolverla al camino de la salvación.

Así que oren, oren, oren sin cesar el año que viene para que suceda este milagro.

Sólo la oración puede traer paz a la humanidad y evitar los terribles castigos que le esperan el próximo año.

Penitencia, Penitencia y más Oración el próximo año, que será uno de los tres años decisivos para el fin de la guerra de mi Inmaculado Corazón contra mi enemigo.

Estoy con vosotros y os digo: rezad mi Rosario incesantemente, ahora más que nunca.

...Os bendigo a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí.

29 de diciembre

(**María Santísima**): “Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a la oración. Orad, orad y orad, porque sólo la oración puede traer paz al mundo y a vuestras vidas.

No paséis las últimas horas de este año en entretenimiento y disipación, sino en oración. Que seáis cubiertos de gracia desde lo alto para caminar en el próximo año que comienza.

El final de este año fue decisivo para mis proyectos y el año que viene lo será aún más. El año que viene sucederán acontecimientos graves y aquellos que no estén firme, sólidamente unidos Conmigo, obedeciendo mis mensajes, no podrán soportar lo que está por venir. Por eso: ¡Orad, orad y orad!

Con la Oración se os abrirán los tesoros de la gracia, ya lo he dicho muchas veces. El mundo tiene miles de problemas, pero una sola respuesta: la oración.

...¡Rezad cada día el rosario de mis lágrimas!

Bendigo con amor a todos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacaréí”.

25 de diciembre,

(**María Santísima**): “Queridos hijos, hoy, mientras celebráis el nacimiento de mi Hijo Jesús, vengo nuevamente con el Rey de la Paz en mis brazos para bendecir al mundo y a cada uno de vosotros.

Se acerca la Segunda Navidad de Mi Hijo, lo que Yo he dicho muchas veces en el pasado pronto se hará realidad. Y así como en la primera Venida de mi Hijo la humanidad no lo recibió, así ahora esta humanidad obstinada en el mal y en el vicio no quiere recibir a mi Hijo Jesús ni en sus familias ni en su vida.

Pero así como a pesar de la dureza del corazón de los hombres y su obstinación en la desobediencia al Señor durante milenios, el Señor vino, así será por segunda vez. Aunque esta humanidad es toda obstinada en el mal, el Señor vendrá, y luego con Él vendrán los Cielos Nuevos y la Tierra Nueva, pero los que persistan en el mal no entrarán a este Cielo Nuevo, a esta Tierra Nueva.

Por eso vine ante mi Hijo para prepararle el camino, y así, como lo hizo Juan Bautista la primera vez, también yo pido a todos: Convertíos y preparaos para la venida del Señor, porque el Reino del Amor, el Reino de ¡Dios está a la puerta!

Todos se arrepienten y se apartan de sus malos caminos y cambian completamente sus vidas. Así mi Hijo Jesús reinará verdaderamente en vosotros y su Reino de Amor se hará realidad en este mundo.

Hijo mío Marco, hoy también es tu cumpleaños, se cumple un año más del sí que me diste en la Nochebuena de 1991. Sí, así como mi sí ha salvado a millones y millones a lo largo de los siglos, también lo es el sí que tu me has dado. en estos 33 años ha salvado millones y millones de almas en todo el mundo.

Y este sí seguirá guardándote hasta el final de tu vida e incluso después de tu partida de este mundo, porque todo lo que hiciste después de ese sí: los videos de mis apariciones, las vidas de los Santos, los Rosarios meditados, las Horas de Oración, los Cenáculos, tuas Meditaciones y enseñanzas. Por último, el ejemplo de tu vida totalmente dedicada a mí durante todos estos años, todo esto seguirá siendo vida, luz para las almas y seguirá salvando. Y los méritos de este sí, como de todas las obras que habés realizado en todos estos años, seguirán convirtiendo a los pecadores y atrayéndolos a mi Hijo Jesús y a mi Inmaculado Corazón.

Alégrate en este hijo mío, porque ese sí que diste esa noche cambió el destino eterno de muchas almas así como el mío cambió el destino de la humanidad. Por eso os pedí anoche que renovarais este sí, para que tu vida unida a la llama de amor de mi Corazón siga siendo luz y gracia para muchos millones de almas necesitadas.

Sí, en aquella aparición hace 33 años, cuando me dijiste que sí, ambos nos fundimos en una sola llama de amor cuando toqué tu cuerpo. Sí, seguiremos siendo así, una llama de amor, y quien se acerque a ti recibirá de mí esta llama de amor.

Como mi Hijo Jesús te dijo anoche, él también seguirá presente en ti, vivo en ti hasta el final de tu vida, desde aquella comunión mística de 1993, cuando se entregó completamente a ti.

Y quien se acerque a ti recibirá a través de ti el amor de mi Hijo y su gracia. Quien se acerque a ti con fe recibirá la bendición de mi Hijo Jesús vivo y reinando en tu alma hasta el fin de tu vida.

Atacad a mi enemigo con el Rosario. La paz del mundo está en peligro y sólo una gran fuerza de oración puede salvarla.

...Yo estoy con ustedes y les digo: prepárense para los Tres Días de Tinieblas que se acercan, toda la Tierra será purificada y luego, después de esos tres días, surgirán el Nuevo Cielo y la Nueva Tierra para la humanidad, como ya he mencionado: jueves, viernes, sábado menos una noche. Entonces la Tierra dejará de temblar, los gases venenosos se disiparán, los demonios serán nuevamente arrojados por Mí al abismo infernal y en la madrugada del domingo surgirá una humanidad nueva y renovada.

Felices los que obedecen mis mensajes, porque en ese domingo se secarán todas sus lágrimas y se les entregará la gran recompensa.

Felices los que han dedicado su tiempo sólo a la oración, sólo a las cosas celestiales, sólo a mí ahora que es tiempo de preparación, porque en aquellos días serán coronados con la corona de mi victoria.

Los bendigo a todos con cariño desde Belém, Nazaré, Lourdes y Jacaréí.

24 de diciembre,

(**Marco**): “Sí, sí, recuerdo exactamente esa noche de hace 33 años. Sí, mi noche del sí.

Sí, Señora mía, renuevo el sí dado en la misma noche de hoy hace 33 años, nuevamente a la Señora y a su Divino Hijo. Prometo ser todo tuyo, vivir únicamente para ti, para ti y en ti y por ti para Dios, mi Señor.

Prometo ser enteramente tuyo, en cuerpo, alma y mente, cada minuto y momento. Y cada hora, día de mi vida vivir exclusivamente para servirte, alabar, amar y servir y amar a tu divino Hijo.

¡O viver para María o morir! ¡Totus Tuus María, ahora y siempre!

Sí, me acuerdo mi Dios y Señor.”

(**María SSma**): “Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a prepararos para la venida de mi Hijo Jesús, a quien llevo en mis brazos.

Pronto regresará sobre las nubes del Cielo para renovar el Cielo y la Tierra y todos los que ahora le han cerrado la puerta de su corazón, que es un tiempo de gracia, y en el que él os está llamando, no entrarán en este Nuevo Cielo. y esta Nueva Tierra.

Abrid, por tanto, vuestros corazones a mi Hijo Jesús para que pueda entrar y reinar en vosotros.

Así como vino la primera vez y la humanidad no lo recibió, ni reconoció su venida.

Asimismo, la humanidad ahora no lo recibe en nuestras apariciones y no reconoce el tiempo de la visita de mi Hijo Jesús con amor y misericordia.

Cuando esta humanidad quiera reconocerlo, será demasiado tarde, porque mi Hijo la visitará con Justicia.

Por eso les pido que acojan a mi Hijo Jesús en sus vidas y en sus corazones y dejen que suceda en ustedes el Milagro de la Navidad, que es el nacimiento de mi Hijo Jesús en sus corazones. Decide por él, entrégate enteramente a él, sólo así la Navidad será verdadera para ti.

Que mi Hijo nazca ahora en vuestros corazones y que con él comencéis una nueva vida de amor. Buscad mi llama de amor, sólo cuando tengáis mi llama de amor reconoceréis a mi Hijo Jesús y el nacerá en vosotros.

Porque José fue elegido para ser el Padre adoptivo de Jesús y también mi Castísimo Esposo, porque tenía una inmensa llama de amor por el Señor y por mí. Tened esta llama de amor y el Señor también os elegirá para grandes misiones y grandes obras. Sólo con la llama del amor podréis sentir a mi Hijo Jesús y acogerlo en vuestros corazones.

Rezad el Rosario todos los días hasta que mi Hijo Jesús nazca y crezca plenamente en vuestras almas.

Estoy con vosotros y seguiré acompañándoos en el camino hacia el Cielo.

Menos ruido, menos entretenimiento, menos juegos, menos deportes y tonterías. Más oración por la salvación y la paz de la humanidad. Todo está en riesgo ahora, sólo la oración puede salvar al mundo.

Bendigo a todos con amor: desde Pontmain, desde Lourdes, desde Belém y desde Jacarei

22 de diciembre,

(María Santísima): “Hijos míos, hoy os invito nuevamente a acoger a Jesús en vuestros corazones a través de la conversión y la decisión por Él. Sólo en un corazón decidido por mi Hijo podrá entrar y reinar verdaderamente con su paz.

No podéis servir a dos Señores, por eso escoged a mi Hijo Jesús con todo el corazón y dedicaos a Él. Sólo con la decisión definitiva de tener fe y creer en Él, es decir, de seguir a mi Hijo, este mundo cambiará verdaderamente y se convertirá en el mundo de paz y de amor que el Señor quiso que fuera desde el principio.

¡Continúad rezando mi Rosario todos los días! El que me dedica cada día de su vida sirviéndome a través del Rosario no perecerá, no será condenado al fuego eterno porque Yo haré todo lo posible para salvar esta alma y conducirla al Cielo donde cantará por siempre las alabanzas del Señor, con los ángeles de Dios.

¡Oración, Sacrificio, Penitencia, Conversión! Que estas cosas, hijos míos, sean la luz que guíe vuestros pasos todos los días de vuestra vida. Sí, debemos orar más ahora, porque es precisamente en estos días de mi Hijo Jesús que el enemigo pretende atacar más a la humanidad.

Los malvados no duermen ni siquiera en Navidad, el mal no cesa ni siquiera con el nacimiento de mi Hijo, por eso debéis permanecer vigilantes y perseverantes en la oración.

¡Menos pasatiempos y entretenimiento! Abandonad todas las tonterías: como los deportes, los juegos y las fiestas para dedicarte más a la oración. Sólo la oración puede salvar al mundo.

Ha aumentado el número de almas que viven cada vez más en el mal y la violencia, ha aumentado el número de los poseídos y contaminados por mi enemigo. Y por otro lado, el número de los que se convirtieron y comenzaron a orar no fue tan grande como el número de los que dejaron de orar o decidieron seguir una vida de maldad y vicio.

Por eso es necesario... es necesario ahora decidirse por la Oración y suplir la falta de muchos, con más oración.

... Que la última semana de este año sea para vosotros un período de retiro, silencio, meditación y lectura.

Busquen un lugar privado para meditar mi Palabra y orar con el corazón. Amo a cada uno de mis hijos y no quiero que ninguno de ellos se pierda. Por eso aparecí, lloré, di señales milagrosas en los lugares de mis apariciones, pero los corazones no cambiaron. Ahora sólo piensan en diversión, placeres, bienes materiales. Todo esto es obra de Satanás quien sedujo a toda la humanidad y la llevó a la apostasía total y a la separación del Señor.

Mi hijo Marco, con mi TV Apariciones, con mis Rosarios meditados, con las Horas de Oración y los videos de mis apariciones y vidas de los Santos, aún puede sacudir a esta humanidad para despertarla del sueño de muerte en el que ha caído.

Ayudad a mi hijo Marco a cumplir esta misión y yo recompensaré generosamente en el Cielo a quienes lo hagan.

...Rezad el Rosario de las Lágrimas todos los días.

Bendigo con amor a todos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí".

21 de diciembre,

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a orar con el corazón. Orad hasta que la oración se convierta en alegría para vosotros.

En la Oración, vuestras almas descansarán y sentiréis el abrazo de Jesús y mi abrazo que da paz a vuestros corazones.

Sólo la Oración puede salvar a este mundo inquieto y sin paz.

Orad ahora más que nunca por la paz mundial, porque el año que viene el enemigo quiere destruirla definitivamente. ¡Ora por la paz!

...Os amo y siempre estoy con vosotros.

Gracias también a ustedes que trabajan aquí en mi Santuario, ayudando a mi hijo Marco a crear mis imágenes. Lo has hecho bien, continuad haciendo el bien para la salvación de este mundo.

Bendigo con amor a todos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí"

13 de diciembre,

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy os invito a todos nuevamente a la santidad. Imitad a mi hija Lucía de Siracusa y a todos los Santos, para que vuestra vida tenga valor no sólo a los ojos de Dios, sino también a los ojos del mundo entero. Y que así también vosotros seáis fuente de amor que inunde de paz a todos los hombres y a todos los que os rodean.

Seguid rezando cada día mi Rosario para que crezca cada vez más en vosotros el deseo de santidad.

Sin oración nadie siente deseo de santidad, por eso: orad, orad, orad y dadme vuestra voluntad y vuestra libertad, porque de ellas depende la santidad.

Mi hija Lucía entregó toda su libertad y voluntad a mi Hijo Jesús, por eso se hizo santa. Haced lo mismo y os santificaréis.

Os bendigo a todos con amor: desde Siracusa, desde Pontmain y desde Jacareí".

1 de diciembre,

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a la oración.

Orad por la paz, porque sólo la oración puede salvar la paz del mundo, que pende de un hilo.

Rezad el Rosario y atacad a mi enemigo rezando dos veces la Hora de la Paz.

...¡Rezad el Rosario de las Lágrimas todos los días!

...Orad aún más intensamente y dad vuestro sí y vuestra voluntad al Señor, porque dar vuestra voluntad al Señor, y vuestra libertad al Señor es verdadero amor al Señor, a mi Hijo Jesús.

Os bendigo a todos con amor: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacareí".

27 de noviembre,

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy conmemoráis aquí el aniversario de mis Apariciones a mi pequeña hija Catalina Labouré y la Revelación de mi Medalla de la Paz, de mi Medalla Milagrosa que trae la paz al mundo entero.

...Sí, todas las guerras pueden detenerse con estas dos medallas mías: la Medalla Milagrosa que le revelé a mi hija Caterina y la Medalla que le revelé aquí a mi pequeño hijo Marco, la Medalla de la Paz.

...Rezad mi Rosario todos los días, imitad a mi pequeña hija Caterina Labouré, que en sus virtudes fue tan grande, tan excelente, especialmente en su amor apasionado por mí. Ella es vuestro modelo a seguir, imítala.

Orad a ella y procurad siempre imitar las virtudes que ella enseña, más con la vida que con las palabras.

...Continuad rezando mi Rosario todos los días. Rezad el Rosario de las Lágrimas todos los días.

Bendigo ahora con amor a todos: desde París, desde Pontmain y desde Jacareí".

24 de noviembre,

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy os invito una vez más a confiar en mi amor maternal. ¡Venid a mí y os colmaré de muchas, muchas gracias!

Lo que le dije a mi hija Santa Catalina Labouré, os lo repito: Muchas gracias no se conceden porque la gente no me las pide, o porque se olvidan, o peor aún, porque no creen en el poder de la Reina del Cielo y de la Tierra. y Mediadora de todas las gracias.

... Ahora hijos míos, debéis orar como nunca habéis orado, porque el último hilo que aún sostiene la paz en el mundo está a punto de cortarse. Si no hay mucha oración y sacrificio, se hará realidad lo que dije en el Tercer Mensaje que di en Fátima el 13 de julio de 1917.

Rusia volverá a ser el azote del mundo, muchas naciones serán aniquiladas, destruidas y una gran e innumerable desolación se apoderará de la Tierra.

¡Ora! ¡Ora! ¡Ora!

No pienses en nada más, no pierdas el tiempo en nada más, no busques nada más, dedica tu tiempo a orar por la paz. Si no haces esto no habrá futuro para ti ni para tus hijos y todos tus proyectos caerán al suelo, inútiles y destruidos por la guerra que se avecina.

¡Orad! ¡Orad! Oren hijos míos, porque sólo la oración y el sacrificio podrán salvarlos ahora.

Oren, no piensen en nada más, no se preocupen por nada más, dedíquense únicamente a la oración, pongan ahora la oración en primer lugar y hagan de ella lo más importante en su vida y en su todo. Porque ahora todo depende sólo de la oración.

...El último hilo que sostiene la paz está a punto de ser cortado, oren hijos míos porque si no lo hacen, también aquí en esta nación (Brasil) habrá un gran dolor, un gran sufrimiento para ustedes.

Oración, sólo oración y nada más que oración. El Secreto de La Salette se está realizando y muchos, en lugar de caminar conmigo hacia adelante, están dando marcha atrás, eligiendo las cosas del mundo, o conectándose con personas que no deberían conectarse y desconectándose de mí.

...Mi Corazón está lleno de dolor y este dolor se transmite por todo mi cuerpo por lo que le espera a la Tierra y por lo que pronto sucederá si no hay suficientes oraciones para detenerlo.

...Bendigo con amor a todos: desde La Salette, desde Pontmain y desde Jacareí.

20 de noviembre,

(**María Ss.ma**): “Queridos hijos, mañana, fiesta de mi presentación en el Templo a los 3 años, deseo de todos vosotros un don de amor: que imitéis el sí de la Madre del Cielo y también deis vuestro sí al Padre Celestial para que verdaderamente puedan hacer la voluntad del Padre y su Plan de amor se pueda realizar en toda la Tierra.

Di siempre sí a Dios como siempre lo he dicho cada día, cada hora, cada momento.

Haz como la Madre del Cielo hizo como yo hice, así como yo entregué toda mi voluntad a Dios cuando tenía 3 años, tú también entrega toda tu voluntad a Dios. De esta manera demostrarás que lo amas como yo le he demostrado que lo amo.

...Rezad el Rosario todos los días.

Os bendigo con amor ahora y os doy mi paz.

Os bendigo a todos desde Pontmain, desde La Salette y desde Jacareí”.

17 de noviembre,

(**María Santísima**): “Queridos hijos, lo que dije muchas veces en Beauraing y aquí también lo repito con amor: ¿amais a mi Hijo? ¿Me amas? Así que sacrificaos por mí. Sólo cuando renunciéis a tu voluntad y conformes tu voluntad a la mía, tu amor por mí será verdadero.

Sólo cuando sacrifiques todo, todo lo que amas, todo lo que más deseas y posees y lo dejes todo por mí, sólo entonces tu amor por mí será verdadero.

Cread este amor verdadero en vuestros corazones orando cada vez más para que mi llama de amor lleve vuestro amor a su plenitud.

Hijo mío Marco, tú y sólo tú te preocupaste por mis apariciones en Beauraing y Banneux en Bélgica, etc. Sólo tú hiciste estos videos de mis apariciones para hacerme conocida y amada por todos mis hijos.

...Sí, fuiste el único que se preocupó por mis apariciones, el único que se preocupó por quitar estas espadas de dolor de mi Corazón.

...sólo te tengo a ti, para seguir alejando mis apariciones del olvido y desprecio de la humanidad.

Sólo os tengo a usted, para quitar de mi Corazón las dolorosas espadas clavadas por la humanidad que me ha perseguido y hecho todo lo posible para sepultar mis apariciones en el olvido y el desprecio total de las almas.

Sólo tengo a usted, para seguir dando a conocer mis mensajes dados en muchos lugares y donde la humanidad ha perseguido, calumniado y verdaderamente masacrado psicológicamente a mis videntes.

Sí, sólo te tengo a ti, para retirar la injusticia cometida contra estas almas mías escogidas y hacerlas conocidas al mundo entero.

...Por tanto, hijo mío, continúa adelante mi valiente guerrero, porque pronto terminará la guerra y recibirás la gran recompensa por pelear la buena batalla por mí. Y por haberme defendido contra todo y todos los que quisieron, que lucharon por hacerme desaparecer, por hacer desaparecer mi nombre con mis apariciones de la faz de la Tierra.

Te amo y te bendigo hoy con una bendición sobreabundante y recuerda cada día, minuto a minuto: sólo te tengo a ti para seguir defendiendo: Banneux, Beauraing, El Escorial, Montichiari, Heede, Heroldsbach y todas mis apariciones especialmente la que tú defendiste más y propagada quitando las espadas del dolor de mi Corazón: La Salette.

...¡Rezad el Rosario todos los días!

...Regalad una película de mis apariciones a un hijo mío que no la tenga.

Ahora bendigo a todos, desde Beauraing, desde Pontmain y desde Jacaréí".

13 de noviembre,

(María Santísima): “Queridos hijos: ¡Oración, Sacrificio y Penitencia! Una vez más te pido estas tres cosas si quieres salvarte.

Rezad el Rosario todos los días y comenzad una nueva vida de mayor amor a Dios. Nunca os desaniméis y nunca jamás intentéis desviaros del camino que os he mostrado.

El ser humano es voluble y cambiante y cambia a medida que cambian las pasiones dentro de él. Pero vosotros, hijos míos, resistid con valentía todas las seducciones de mi enemigo, del mundo y de quienes quieren separaros de mí, de mis apariciones y del camino que os he mostrado: el camino de la oración, del sacrificio, de penitencia, de amor de Dios, del Rosario, del amor del Rosario y del amor de mi Hijo Jesucristo.

... Os bendigo desde Montichiari, desde Pontmain y desde Jacaréí.

¡Paz, mis amados hijos!”

10 de noviembre,

(María Santísima): “Hijos Míos, soy la Reina y Mensajera de la Paz, soy la Señora de la Medalla de la Paz, soy la Mediadora de todas las Gracias.

Hoy, al celebrar aquí el Aniversario de la Revelación de mi Medalla de la Paz, y también celebrad el Aniversario de la Revelación de mi Medalla Milagrosa a mi hija Santa Catalina Labouré.

...Debeis usar estas Medallas del Fin de los Tiempos para ser protegido por mí de todos los males que mi enemigo ahora está causando que se extiendan por toda la Tierra.

Sí, con estas dos Medallas, hijos míos, tendréis mi protección contra todo tipo de mal y recibiréis de mí todas las gracias para el cuerpo, para el alma, para la mente y para el espíritu.

...Dad a conocer, difundir aún más la noticia del Milagro de la Llama de la Vela que no quemó la mano de mi hijo Marco, a todos mis hijos que hoy aún no lo saben.

Porque al ver esto, hijos míos, verán que aquí en esta ciudad la gran señal que

apareció en el Cielo en Apocalipsis 12, verdaderamente fue dada por el Señor y la Mujer vestida de sol al mundo.

Y el 7 de febrero de 1991, esta gran señal comenzó a brillar aquí en el cielo de esta ciudad, de Brasil y del mundo para la salvación de esta generación.

...Por eso, hijitos, abran sus corazones a mi Llama de Amor, y entonces sentirán cuánto son amados por Mí y llorarán de alegría y de amor por Mí.

...Os bendigo con amor a todos, mis queridos hijos: de Lourdes, de La Salette, de Pontmain y de Jacareí”.

Lee el capítulo 38 del Libro Imitación de Cristo, medita las palabras con amor.

A todos les dejo mi paz y os bendigo nuevamente para que sean felices.

8 de noviembre,

(María Santísima): “Queridos hijos, hoy contemplad y celebrad el 31 aniversario de la revelación de mi Medalla de la Paz.

Esta Medalla, una gracia extraordinaria de mi amor y de mi Corazón en todos estos años.

...Así como abrí el ciclo de mis grandes apariciones de los últimos tiempos con la Medalla Milagrosa que revelé en París, aquí con mi Medalla de la Paz cerraré el ciclo de mis grandes apariciones, que culminarán en el mayor triunfo de mi Corazón Inmaculado. y el aplastamiento de la cabeza de la serpiente infernal.

...Continúen rezando el Rosario todos los días.

Bendigo con amor a todos: desde Jacareí, desde La Salette y desde Lourdes”

7 de noviembre,

(María Santísima): “Mis queridos hijos, hoy se cumple un mes más de mi presencia aquí entre vosotros para dar mis mensajes de amor.

Sí, hijos míos, he aparecido aquí más de 12 mil veces para llamaros: a la oración, al amor de Dios, a la conversión. Y no fui escuchada. Por eso, una gran espada de dolor está siempre clavada en mi Inmaculado Corazón y este dolor se irradia y se transmite a todas las partes de mi cuerpo.

Oración, Sacrificio, Penitencia, Conversión, Obediencia a mis Mensajes, Fidelidad sólo a mí. Sólo así podréis salir de las tinieblas y crecer en la santidad que agrada a Dios.

El mundo no tiene paz porque ha ignorado los mensajes que le he dado todos estos años. Sólo cuando todos realmente decidan obedecer mis mensajes y ser mis verdaderos hijos, el mundo tendrá paz.

También hoy celebráis aquí el aniversario del gran milagro de la cruz en el cielo.

...Después de esas grandes señales, cualquier desobediencia a mis mensajes no será perdonada.

...Por eso, hijos míos, una vez más os pido: obedeced mis mensajes para que vuestra conversión se produzca verdaderamente, mi llama de amor crezca en vuestros corazones y el triunfo de mi Inmaculado Corazón se haga verdaderamente realidad en todo el mundo.

...¿Y por qué no realicé simplemente el milagro de la cruz luminosa en el cielo? ¿Y el milagro del sol? ¿Pero realicé el milagro de la llama de la vela que no quemó la mano

de Marco? Para que toda la humanidad, al ver ese milagro que realicé en su cuerpo, comprendiera la verdad de mis apariciones y toda la humanidad estuviera agradecida. ...Marco, hijo mío, alégrate porque esos maravillosos signos confirman para siempre la verdad de mis apariciones.

...Os bendigo con amor a todos: desde Lourdes, desde Pontmain y desde Jacaréí.

3 de noviembre,

(María Santísima): “Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a la santidad y a prepararos para la venida de mi hijo Jesús, buscando cada vez más la santidad de vuestras almas.

Cuando mi Hijo Jesús regrese, sólo aquellos que hayan alcanzado la cumbre del amor, la cumbre del amor a Dios, que es la santidad, serán dignos de entrar en el reino que mi Hijo está preparando para todos los que creen en El.

...Dios creó el corazón del hombre para amarlo y hasta que los seres humanos no hagan esto no tendrán paz y su vida no tendrá sentido.

...Hijo mío, sí continúa, continúa mostrando al mundo entero la verdad de mi Aparición en La Salette, porque muchos escuchan todo esto con la fe muerta, sienten sin creer y por eso su vida no cambia y continúan. , continúa en la oscuridad de la ignorancia y el mal.

Vamos hijo mío, sigue difundiendo estos film de La Salette, que tienen el poder de transformar al mayor pecador en el mayor santo.

... Bendigo a todos: de La Salette, de Pontmain y de Jacaréí”.

2 de noviembre,

(María Santísima): “Queridos hijos, hoy quiero agradecerlos por todo lo que habéis hecho por mí: por las oraciones, los sacrificios, las obras de amor, las divulgaciones. Finalmente, todo lo que se hace por mí con amor tiene méritos sobreabundantes ante el Señor. Y este valor meritorio apresurará al Señor y pronto vendrá y traerá el triunfo de nuestros Corazones con el Segundo Pentecostés a toda la Tierra.

¡Continúad rezando mi Rosario todos los días!

...Renunciad a todo orgullo que os impida comprender mis palabras.

Por favor, divulgad mi aparición en La Salette.

Bendigo con amor a todos: desde La Salette, desde Pontmain y desde Jacaréí”.

1 de noviembre,

(María Santísima): “Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a la santidad. La santidad será dada a quien la quiera, a quien la desee.

Desead la santidad con todas vuestras fuerzas y se os dará mi llama de amor y podréis darle a Dios el amor verdadero que Él desea.

La santidad es el fin de la creación del hombre. Para ser santos todos fueron creados: para amar a Dios y luego participar de la gloria perpetua del Señor en el Cielo. Por eso, hijos míos, vivan en la Tierra, pero con el corazón en el Cielo, buscando y amando sólo las cosas celestiales.

...Os bendigo a todos con amor, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo: desde La Salette, desde Pontmain y desde Jacaréí”

27 de octubre,

(María SS.ma): “Queridos hijos, hoy os invito una vez más a poner en práctica mi mensaje de La Salette. Meditad continuamente sobre el mensaje y sobre el Secreto de la Salette, quien no los medita corre el riesgo de escuchar otras voces y alejarse, separándose de mí.

Quienes mediten continuamente sobre el Secreto de La Salette, nunca serán engañados por mi enemigo y no seguirán otras voces que la mía. Además, nunca se pondrán del lado de mis oponentes que luchan contra mí y mis videntes.

...Preparaos para el regreso de mi Hijo Jesús y el Triunfo de mi Inmaculado Corazón, luchando fielmente junto a mí y junto a los videntes que he elegido para la salvación de la humanidad.

Oración, Sacrificio y Penitencia, secad las lágrimas que derramé en La Salette con vuestros sí y vuestras conversión.

...Os bendigo a todos: desde Pontmain, desde Lourdes, desde La Salette y desde Jacarei

26 de octubre,

(María Santísima): “Hijos míos, hoy os invito nuevamente a la oración y a vivir el mensaje que di en La Salette: Conversión, Penitencia, más Oración.

...Os bendigo con amor a todos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí.

25 de octubre,

(María Santísima): “Queridos hijos, hoy os invito nuevamente: a la oración, al sacrificio y a la penitencia. Sólo estas tres cosas os pueden conducir a la santidad y al Cielo.

...Rezad las oraciones de intimidad que os dio mi hijo Marco para que mi llama de amor pueda crecer en vosotros.

Bendigo con amor a todos: desde Pontmain, desde Lourdes y desde Jacareí

20 de octubre,

(María Santísima): “Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a la santidad. Imitad a mi hijo San Gerardo, imitad sus virtudes, sobre todo su amor apasionado por el Señor y por mí, su amor apasionado por la oración, por el sacrificio. Para que vuestra vida sea realmente como la de él, una rosa mística agradable al Señor.

...Quiero que imites a mi hijo Gerardo en su amor por la meditación, que trae al alma la comprensión de la palabra del Señor, sin la cual no podrás comprender perfectamente la voluntad del Señor y no extraviarte. .

La meditación es luz, la meditación trae sabiduría, la meditación abre los ojos del alma para comprender la voluntad del Señor y el camino a seguir. La meditación preserva el alma de muchos errores.

...Quiero que mis hijos mediten más sobre los mensajes que le di a mi pequeña hija Marie Julie Jahenny sobre los Tres Días de Tinieblas y se preparen: con la Oración, la Conversión y la Penitencia.

...Te bendigo a ti y a todos mis hijos: de Lourdes, de Pontmain y de Jacareí.

19 de octubre,

(Santa Lucía): “Mis queridos hermanos, yo, Lucía de Siracusa, os bendigo hoy con todo mi amor.

¡Continuad rezando el Rosario todos los días! No dejéis de rezar el Rosario por nada y no substituyáis los mensajes de la Madre de Dios por nada, por nada, por nada.

...Viva la santidad, busque la santidad, trate a toda costa de vivir en santidad.

Orad continuamente, después de cada caída, de cada problema, levántate, pon el Rosario en tus manos y continúa orando. ¡Nunca te desanimes!

Yo estoy con vosotros, os bendigo, os protejo, os cuido y os cubro con mi manto de amor. ...para bendecirlos y guiarlos en el camino hacia el Cielo y el amor verdadero.

Os bendigo a todos con amor: desde Siracusa, desde Catania y desde Jacarei.

16 de octubre,

(San Gerardo): “Mis queridos hermanos, yo Gerardo vengo hoy para bendeciros y daros la paz. Te amo, siempre estoy a tu lado en todo momento y nunca te dejaré ni te abandonaré.

Rezad el Rosario cada vez más como lo hice yo. A través del Rosario obtendréis grandes gracias que os llevarán a convertirlos en grandes santos.

Evitad todas las pequeñas faltas, todas las pequeñas ocasiones de pecado, porque son las pequeñas faltas y las pequeñas ocasiones las que llevan a las grandes faltas, las que llevan a las grandes caídas.

La falta de vigilancia ante las pequeñas ocasiones y las pequeñas faltas ha sido la ruina de muchas almas.

...Orad, sólo la oración puede salvar el alma. Nada en la Tierra es más importante que la oración. De la oración provienen todos los bienes, de la falta de ella provienen todos los males.

...Meditad cada día en las palabras de mi maestro San Alfonso y seréis santos como yo lo he sido.

...Os bendigo con amor a todos: desde Materdomini, desde Muro Lucano y desde Jacareí.

Se como yo y di siempre: 'Quiero lo que Dios quiere y no quiero lo que Dios no quiere'

13 de octubre,

(María Santísima): “¡Mis queridos hijos, yo soy la Señora del Rosario! Hoy contempláis el aniversario de mi última aparición en Fátima, en Cova da Iria, confirmada por el Milagro del Sol.

Sí, ese milagro maravilloso, signo resonante, atronador, confirma a todos que Yo soy la Mujer vestida de Sol y que el gran signo de la Mujer vestida de Sol luchando contra el dragón ha aparecido en el Cielo de la humanidad.

Esta guerra ahora continúa y entra en la fase final, como dije, Satanás ahora intentará sus últimos tres ataques contra la humanidad.

¡Orad, orad, orad!

...El Padre ha condicionado la derrota de Satanás al mérito del esfuerzo de las almas buenas, escasas de almas muy amargas y sacrificadas, que quieren luchar conmigo por la salvación de la humanidad.

Si el Señor quiere el mérito de vuestros esfuerzos, al menos en la oración, entonces os dará gracia para la derrota final de Satanás y la frustración de sus últimos tres ataques a la humanidad.

¡Oración, sacrificio, penitencia! Aunque tuviera que decirlo un millón de veces, lo diré otra vez. Y ahora, en estos tiempos en los que tantos quieren impedirme que lo diga y prohibir mis publicaciones que lo digan. Debo repetirlo aquí, en este lugar que me compró mi hijo Marco, donde tengo total libertad para decir lo que quiera, para anunciar la verdad a mis hijos sin que nadie me censure ni me lo prohíba...

Aquí repetiré todos los días: ¡Oración, Sacrificio, Penitencia!

...Haz como lo hizo mi hijo Marco, él lo sacrificó todo, perdió el amor de todos y se ganó el odio y el disgusto de todos porque sólo me prefería a mí. Sí, los que me prefieren serán despreciados y odiados por todos, pero este es el precio a pagar por tener mi amor y predilección.

...Rezad el Rosario todos los días, para que pueda verdaderamente encadenar a mi enemigo orgulloso y arrogante al fondo del abismo y pueda realmente liberar al mundo de todo el mal que causa.

... Vendrán los Tres Días de Tinieblas, lo que mi Hijo Jesús y yo dijimos a Marie Julie Jahenny se cumplirá al pie de la letra. Pero, quien me prefirió, quien prefirió mis mensajes, quien perdió todo y el amor de todos por mí, en esos tres días verá coronados de gloria todos sus sacrificios y sacrificios por mí.

Para mí, más placentero que ayunar de comida es ayunar del apego a las cosas y personas de este mundo. Más agradable para mí que cualquier penitencia corporal es el sacrificio, el ayuno desde el apego y el amor a las cosas terrenas, a las personas y a todo lo demás.

...El mensaje de Fátima no se conoce, por eso tantas almas se pierden.

El Secreto de La Salette está cumplido, no hay nadie en el mundo digno de ofrecer la víctima al Padre Eterno. Por eso: terremotos, inundaciones, huracanes, castigos de la naturaleza, incendios e incendios se han extendido por el mundo porque ya no existe la ofrenda de la víctima para aplacar la Justicia Divina inflamada por los pecados de la humanidad.

Por eso, hijos míos, sólo aquellos que permanezcan firmemente establecidos y unidos a Mí soportarán y superarán las severas pruebas que están por venir. Sólo quedará la señal de mi Hijo, la cruz y mi Rosario. Quienes pongan plena confianza en mí y recen mi Rosario, serán salvos.

...Y todo es verdad, mi hijo Marco es todo mío, vive en mi Corazón y este lugar donde vive es el refugio de mi Inmaculado Corazón y quien aquí viene, viene a mí, viene a mi Corazón, viene a la paz, llega al amor, llega a Dios que es amor.

...Seguiré trayendo gracias y victorias en su vida.

Bendigo ahora con amor a todos: desde Fátima, desde Pontmain y desde Jacaréi.

Dejo mi paz a todos.

¡Al final mi Inmaculado Corazón triunfará!”

12 de octubre (aniversario de las apariciones de Aparecida, Brasil 1717)

(**Jesús Sagrado Corazón**): “Almas mías escogidas, mis amados hijos, vengo hoy con mi Madre y mi Padre putativo José para deciros a todos con gran amor: '¡Hijo, aquí está vuestra Madre!'”

Esta palabra que dije en la cruz y que mi amado Marcos repitió a lo largo del día, os la repito solemnemente también a vosotros:

Hijos, aquí está vuestra Madre, aquí está la Madre que os di desde el Calvario, cuando moría en la cruz, para ser vuestra maestra, vuestra guía, vuestro modelo, vuestro refugio, vuestra paz, vuestro amor.

Aquí está vuestra Madre, imítadla, seguid sus ejemplos como debe hacer todo buen hijo. Un buen hijo debe imitar a su Madre. Imíténla, asimilen las virtudes de mi Santísima Madre, para que también ustedes puedan ser como Ella: hermosos, brillantes, luminosos, agradables, dignos de mi gloria y de mi amor.

Hijo, aquí está tu Madre, ella es tu refugio, ella es el refugio que debes buscar en cada momento de tu vida.

Si tienes miedo, ven a ella y ella te dará valor.

Si eres débil, ella te dará fuerzas.

Si eres lento, ella te hará tan ágil como las águilas.

Si tienes miedo, ella te hará valiente.

Si eres lánguido, ella te hará magnánimo.

Si eres tibio, ella te hará ferviente.

Si eres miserable, ella te hará rico.

Si sois pobres, ella os hará felices con la gracia de Dios.

Si no eres nada, ella hará todo por ti. Élla os dará amor y con amor lo seréis todo, porque el amor lo es todo.

Hijo, aquí está tu Madre, la Madre en la que debes confiar, la Madre que debes amar: tu abogada, tu mediadora, la nueva Ester, que cada día se presenta ante mí para pedir tu vida, tu salvación, para pedirme Misericordia para ti. .

Hijo, aquí tienes a tu Madre, acógela y serás mi verdadero discípulo como Juan que la acogió.

Aquí está vuestra Madre, dadle todo vuestro corazón y todo vuestro corazón me lo daréis a Mí.

Un gran cartel apareció en el Cielo, una Mujer vestida de Sol con la Luna bajo sus pies coronada con 12 estrellas. Sí, este signo luminoso, esta Mujer Gloriosa apareció en el Cielo brasileño hace 300 años.

Y aún ahora esta Mujer vestida de Sol ha regresado aquí para iluminar no sólo el Cielo de esta nación, sino el Cielo del mundo entero, derramando su paz, el amor de su Inmaculado Corazón. Y guía a nuestros hijos por el camino de la paz, de la salvación, de la alegría, de la felicidad que sólo Yo tengo, sólo Yo puedo dar.

El mundo no puede darte la paz a ti, a ningún hombre, sólo yo puedo. Por eso venid a mi Madre y vendréis a mí y encontraréis la paz. Venir a mi Madre es venir a la paz, y venir a la paz es venir a mí,

Abrid vuestros corazones a su llama de amor y esta llama entrará y hará maravillas en vuestros corazones. Y vuestras almas brillarán ante mí con la luz de siete soles.

...El amor es lo que da sentido a la vida. Cuando me amáis, amáis también a mi Madre, y vuestra vida tiene sentido, razón, propósito. Y entonces dejéis de ser barcas perdidas en el mar u hojas llevadas por el viento de un lado a otro y os convirtáis en auténticas águilas que vuelan alto en la dirección justa, hacia el nido justo que os espera y que ha sido preparado para vosotros, para ti, desde el principio del mundo. Es el amor el que te da valor, alegría, significado y luz para comprender. Por eso: cámbiense y comprendan qué es el amor. Y entonces, vuestro espíritu quedará verdaderamente iluminado y encontraréis el verdadero sentido de la vida y la verdadera fuente de la felicidad.

...Os amo y os he elegido tal como sois, no he mirado vuestras miserias ni vuestros pecados, sólo os he amado con todo mi Corazón y a todos los aquí presentes ofrezco el paso al Paraíso, siempre y cuando como renunciáis a todas las cosas que alejas de mí y eres enteramente mío.

Inmediatamente quemo las miserias, las imperfecciones en el horno de fuego de mi Corazón, mientras el alma me dé amor. Lo que quiero es amor, la perfección llegará con el tiempo en el amor.

Te amo y entre miles de millones de hombres te amé, te elegí, te preferí. Aprecia esta gracia, ama esta gracia y experimenta continuamente el gozo y la felicidad de esta gracia.

Amad a mi Madre y acoged todos los mensajes que Ella os ha dado aquí y también en sus otras apariciones, porque todos se harán realidad.

Los Tres Días de Tinieblas que mi Santísima Madre y yo profetizamos a Marie Julie Jahenny se cumplirán exactamente. Será un jueves, un viernes y un sábado menos una noche.

Luego, al amanecer del domingo, surgirán el Cielo Nuevo y la Tierra Nueva.

Aquellos que han sido fieles a Mí y a mi Madre amándonos y siguiendo nuestros mensajes, pasarán por todo el horror del castigo y entrarán al Nuevo Cielo y a la Tierra Nueva. Nueva Tierra brillante y purificada por nuestra llama de amor.

En esos tres días perecerán todos los que se burlaron de nosotros, de nuestros mensajes y que prefirieron el mundo. Fuisteis los elegidos y llamados a escapar de este gran y terrible castigo y entrar a la Nueva Tierra.

Por eso, hijos míos, preparaos con mucha oración y vigilancia. Y el jueves, viernes y sábado tratad de orar más, de estar más en oración.

Escápate del mundo estos días, porque el castigo de repente sorprenderá a todos.

Estad en casa en oración a los pies de mi Madre y a mis pies. Aquellos que trabajan fuera del hogar serán transportados milagrosamente por mis Ángeles a sus hogares.

Allí debéis permanecer en oración ante la imagen de mi Sagrado Corazón, de mi Madre, de los Ángeles y de los Santos que imploran misericordia. Rezaréis el Rosario sin cesar y durante todo este tiempo nada, ningún rayo, ningún demonio podrá haceros daño.

Entonces, hijos míos, veréis cuánto os he amado y cuánto yo y mi Madre os favorecemos a todos en este lugar.

...Y ahora os bendigo a todos, desde Dozulé, desde Paray-Lemonial y desde Jacareí”.

(María Santísima): “¡Yo soy la Inmaculada Concepción! ¡Soy Nuestra Señora de Aparecida en las aguas del río Paraíba! ¡Soy la Madre de Brasil! Soy la Madre de

México, salvaré milagrosamente a México con una llama de amor de mi Inmaculado Corazón y esa Nación que tanto amo dará muchos Santos más al mundo y de allí saldrá una luz brillante que iluminará a toda la Tierra.

Soy la Madre del Brasil, de esta tierra tan herida, tan invadida por mi enemigo. Aquí mi Corazón Inmaculado, por un milagro de mi llama de amor, transformará la tierra de Santa Cruz en la ciudad de María, en el Jardín de las gracias de María donde brotarán y florecerán las místicas rosas del amor, del amor a Dios, de la belleza. de la santidad que crecerán.

Mi Inmaculado Corazón reinará en la tierra de Santa Cruz. Reinaré en Brasil, en esta tierra que tanto amo y aquí derrotaré y aplastaré la cabeza de mi enemigo.

Reinaré en la tierra de la Santa Cruz, y como en el Antiguo Testamento Judit derrotó al enemigo, también derrotaré aquí al enemigo infernal y verdaderamente tendréis vida en abundancia, felicidad, salvación y un tiempo duradero de paz.

Soy la nueva Ester que ora por mis hijos de esta nación todos los días ante el trono del Señor y por fin obtendré vida plena en abundancia para todos mis hijos.

...Sí, durante los Tres Días de Tinieblas que, como le dije a mi hija Marie Julie Jahenny, se realizarán los jueves, viernes y sábados.

Por eso, hijos míos, rezad la Coronilla de la Paz todos los días, pero especialmente los jueves, viernes y sábados, para que cuando llegue esa hora terrible de la purificación de la humanidad, estéis bajo mi manto blanco de paz, cubiertos por la luz de mi Inmaculado Corazón.

Deseo que mis hijos anuncien al mundo entero los mensajes que le di a mi hija Marie Julie Jahenny, para que mis hijos sepan el gran destino que se avecina para la humanidad. Y que se preparen con oración, sacrificio y penitencia para que sean dignos de escapar de la furia de la Ira Divina que caerá sobre el mundo en aquellos días.

Quien me sirva rezando mi Rosario y cumpliendo con amor mis mensajes no perecerá en esos Tres Días de Tinieblas, pero Yo lo cubriré con mi manto de amor y le daré mi protección y mi refugio maternal.

Sí, cambia tu vida, este tiempo está cerca, por tanto: acelera, apresura tu conversión. La oración, el sacrificio, la penitencia y el amor a Dios son mi deseo.

Oren hijos Míos por la conversión de Rusia, si no se convierte volverá a ser el flagelo de la humanidad.

Orad por todos esos hijos míos que hasta hoy no han acogido, no han aceptado mi amor maternal y mis mensajes, porque es por culpa de ellos que el mundo no tiene paz y que sobrevendrá el gran castigo terrible que, como les anuncié Marie Julie caerá sobre la humanidad.

...Repito a todos: os amo, hijos míos, y os cuido continuamente, y os cuido a todos. Llámame y responderé a tu llamado con gracias.

Os bendigo a todos con amor ahora desde Aparecida, desde Pontmain y desde Jacaréí".

Aún bendigo a todos y en especial a ti, hijo mío Marco, ¿recuerdas cuando cargaste esas piedras tan pesadas para colocarlas aquí en estos muros de mi capilla? ¡Qué orgullosa me hiciste! Verte trabajar tan duro para darme un hogar.

Como todo lo has hecho por mí en la Tierra, yo haré todo por ti en el Cielo, y como tu me has dado un hogar en la Tierra, os daré un hogar en el Cielo.
Dejo mi paz a todos y os bendigo con amor ahora."

6 de octubre,

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a volver a la Oración. Rezad el Rosario con el corazón y todas las promesas que le hice a mi hijo Domingo por quienes rezaron mi Rosario todos los días se harán realidad en vuestras vidas. No hay gracia que no se pueda obtener rezando el Rosario, así como no hay ningún tipo de mal que no se pueda vencer con mi Rosario, por eso orad con confianza.
...Bendigo con amor a todos: desde Pontmain, desde Bonate y desde Jacaréí.

5 de octubre,

(Santa María): "Queridos hijos, hoy os invito a todos a la verdadera santidad que agrada a Dios. Imitad a mi hijo Benito en su gran santidad, en su gran amor a Dios. Imitadle también en su fervor y en su amor por mi Santo Rosario. Rezad el Rosario todos los días.

¡Oración, sacrificio y penitencia!

Sed verdaderos devotos de San Benito, imitando sus virtudes, porque ésta es la verdadera devoción que Él quiere y que Yo también deseo de cada uno de vosotros a los Santos.

Procurad hacer como él: dedicar más tiempo a la oración, retiraros a la meditación solitaria, donde el alma pueda sentir las inspiraciones del Espíritu Santo para crecer en la santidad y en el verdadero amor de Dios.

Imitad a mi hijo Benito en su grande y ardiente fe, en su amor a Dios, en su espíritu de mortificación y sacrificio. De esta manera vuestra vida será como la de él, un sol brillante que aún hoy ilumina a las almas y a la Tierra entera.

...Y ahora bendigo a todos: desde Pontmain, desde Palermo y desde Jacaréí

2 de octubre

(María Santísima): "Queridos hijos, hoy os invito nuevamente a todos a una mayor devoción al Ángel de la Guarda.

La falta de devoción a los Santos Ángeles es la gran causa de condenación de muchas almas.

...Cultivad, pues, una verdadera devoción a los Santos Ángeles, una vida de intimidad en profunda oración con ellos, sobre todo una gran docilidad a todas sus inspiraciones para crecer en el camino de la santidad y del verdadero amor hacia Dios.

Si siguieran las inspiraciones que les dan sus Ángeles Custodios para amar más a Dios, para amarme más, para trabajar más por la salvación de las almas, harían grandes cosas por el Señor y por mí.

...Bendigo con amor a todos: desde Pontmain, y desde Jacaréí".